

Reflexión

No nos acostumbremos

“Él fue traspasado por nuestras rebeliones, y molido por nuestras iniquidades; sobre él recayó el castigo, precio de nuestra paz, y gracias a sus heridas fuimos sanados.”

Isaías 53:5.

Dios hecho carne... ¿Quién hubiera imaginado? Millones de personas de todos los tiempos moverían sus cabezas de un lado a otro ante la pregunta; a ellos no se les hubiese ocurrido nunca.

¿Y Dios muriendo en un madero por la salvación de la humanidad? ¡Más inimaginable y asombroso aún!

Esto no cabe y no puede ser ideado por una mente humana sin lugar a dudas.

Jesús hecho sacrificio, derramando Su sangre pura para el perdón de nuestros pecados y para reconciliarnos con el Padre.

No nos acostumbremos a ello, no pasemos por alto este hecho ni dejemos de asombrarnos como cristianos. Porque si los hacemos estaremos perdiendo de vista nuestro lugar

y el lugar de Dios, reduciremos nuestra condición de pecadores y bajaremos la santidad del Señor. Y nos volveremos ingratos y portadores de una vida insulsa.

Lo que hizo Jesús en aquella cruz y en cada paso por esta tierra, es asombroso, un plan maravilloso, un pensamiento muy alto. Y es que viene de un Dios que jamás deja de sorprender con Su gran amor y justicia.

Tomemos un tiempo para reflexionar lo que Su plan significa en nuestra vida, en la vida de la Iglesia, en la del mundo entero con todas sus generaciones. Y demos gracias a Je-

sucristo por amarnos primero y tan profundamente, por escogernos y darse en nuestro lugar, por cambiar nuestra vida de un punto a otro y nuestra eternidad. Adorémosle y sigamos creciendo en el conocimiento de Su nombre, viviendo cada día en comunión con Él, con la familia de la fe, llevando a todas partes Su mensaje, trabajando ardua y gozosamente por Su Reino que pronto será visible completamente. Caminemos cada día como fieles creyentes de Su plan sin dejar de asombrarnos, sin dejar de agradecer a nuestro Salvador.

Congreso VI

No te olvides!

Agendá estas fechas...

Invitá a tus amigos!

Orá por ello

El 10, 11 y 12 de Octubre tenemos nuestro VI Congreso Nacional de ABA Jóvenes. Y este año será en Villa Carlos Paz, Córdoba.

No te lo podés perder!

Pronto te estaremos dando más información

¡No dejemos de estar en contacto!

Podes estar en contacto con nosotros a través de las páginas de Facebook y Twitter y así poder participar de los diferentes eventos, estar al tanto de las obras que se realizan, conocer a todos los grupos e ABA Jóvenes, sumarte a algún área, pero sobre todo no perderte de estar en comunión como familia para adorar y orar a nuestro Dios y Señor.

A veces nos vemos limitados por el tiempo y las distancias, y no podemos participar de todos los eventos, pero Jesús nos da todas las herramientas para que juntos podamos crecer en Él. ¡Seamos uno para que el mundo crea! ¡En un mismo sentir, orando unos por los otros y sirviendo siempre a Dios!



¡ABA Jóvenes en las redes!